

+ En el lugar anunció aumento al salario del 20% y el éxito del “humanismo mexicano”

TULUM, Quintana roo, 2 de diciembre. - El presidente Andrés Manuel López Obrador inauguró este viernes el Aeropuerto Internacional de Tulum “Felipe Carrillo Puerto” y durante la ceremonia inaugural, habló de su gobierno y anunció el aumento al salario mínimo de 20% en 2024, con lo cual “se demuestra que el Humanismo Mexicano y la Economía Moral sí funcionan.

En su cuenta de “X”, el presidente manifestó que, en esencia, el Humanismo Mexicano y la Economía Moral significan progreso con justicia, modernidad forjada desde abajo y para todos.

“Con la inauguración del Aeropuerto Internacional de Tulum “Felipe Carrillo Puerto” demostramos que el Humanismo Mexicano y la Economía Moral sí funcionan. Además, ayer anunciamos el incremento del 20% al salario mínimo. En esencia es progreso con justicia, modernidad forjada desde abajo y para todos. Ya cumplimos cinco años de gobierno. ¡Gracias!”, escribió en la red.

En la misma red se difundió el video de la inauguración del Aeropuerto Internacional de Tulum, donde destaca el saludo hecho al Mandatario federal desde la Torre de Control de la nueva terminal al aterrizar.

ESTE FUE EL MENSAJE

“Torre Tulum transmite mensaje para el señor presidente: respetable señor Andrés Manuel López Obrador, desde la torre del control Tulum les enviamos un fraternal saludo y es un honor darles la más calurosa bienvenida al nuevo Aeropuerto Internacional Felipe Carrillo Puerto. Es un honor ser parte fundamental de este proyecto de nación que se convertirá en emblema del gran legado de esta administración”.

López Obrador inaugura el aeropuerto de Tulum

Escrito por Agencias

Sábado 02 de Diciembre de 2023 12:05

también muestra la llegada del Mandatario acompañado por su esposa, Beatriz Gutiérrez Müller, al interior del nuevo aeropuerto y los saludos y muestras de afecto de simpatizantes y pasajeros.